

AGENCIAS



LA REINA MATILDE Y EL REY FELIPE DE BÉLGICA.

## Reyes de Bélgica visitan observatorios y plantas industriales en Antofagasta

**AGENDA.** *Los monarcas arribarán hoy a la capital regional.*

**H**oy llegarán a Antofagasta los reyes de Bélgica, Felipe y Matilde, como parte de su visita oficial a Chile. Durante dos días, desarrollarán una intensa agenda centrada en las áreas científica e industrial, acompañados por ministros, autoridades regionales y representantes del mundo empresarial y académico.

La comitiva aterrizará en el aeropuerto Andrés Sabella alrededor de las 08:50 horas. Desde allí se trasladarán hasta el Observatorio Paranal para recorrer las instalaciones del Extremely Large Telescope (ELT), proyecto dirigido por el Observatorio Europeo Austral (ESO) y que se convertirá en el mayor telescopio óptico e infrarrojo del mundo.

Posteriormente, visitarán

el telescopio Speculoos -desarrollado por la Universidad de Lieja- y participarán en la apertura diaria del Very Large Telescope (VLT), finalizando la jornada con una observación del atardecer desde la plataforma y una visita nocturna a la sala de control.

El jueves 26, la delegación real visitará la planta de producción de litio de SQM en el sector Salar El Carmen, donde también conocerán el proyecto Veldeman. Por la tarde, se trasladarán hasta Mejillones para recorrer las instalaciones de Enaex-Magotteaux, firma belga adquirida en 2011 por Sigdo Koppers.

Está programado que a las 17:00 horas los reyes emprendan el regreso a Bélgica, cerrando así su paso por la Región de Antofagasta. 